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２０１６入間台夏祭り 盛大に無事終わる 

【前田夫妻による２重唱】 

夏祭り実行委員長  岡田 久美  
２０１６入間台納涼夏祭りを終えて 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

【１／２】 

花火の輪、子ども達が線香花火で遊ぶ 
 心配された雨もなく例年になく涼しいなかで、入間
台納涼夏祭りは、去る７月２３日（土）午後１時に
「開催合図」の花火を打ち上げ、午後４時３０分から
子ども達のみこし巡行を皮きりに夏祭りが始まりまし
た。午後８時４０分には、予定通り全てのプログラム
が終了し、盛会裏の中に終了することができました。
今年も里帰りの子ども達も含めて人出が多かったよう
です。なお、抽選券・粗品等を受付にて３５０世帯程
が交換されました。 

 開催にあたりまして、『夏祭り実行委員会』の下、
班長さんをはじめ、ことぶき会、自治会をサポートす
る会、子ども会・育成会、おきらくクラブ、各サーク
ルの皆さん等の多大なるご協力のもと開催することが
出来ました事を心からお礼申し上げます。また、ご多
忙のところ、田中市長、斎藤県議、金子市議、山岡入
間市連合区長会長にお越しいただきお礼申し上げます。 

【迫力満点の三宅島太鼓】 【いつも軽快な天狗の舞 そして ひょっとこ踊り ありがとう】 

【ぼくもあたしも ワッショイ ワッショイ】 

◆新久ばやし保存会のみなさんありがとう 

 新久ばやし保存会の皆さんには、３０年以上に亘り、
入間台の納涼夏祭りにご協力を頂いております。子ど
も達中心の「むかえばやし」から天狗の舞、獅子舞、
ひょっとこ踊りを鉦、太鼓、笛に合わせて披露して頂
きました。入間台のお母さんや子ども達も保存会に
入って、活躍されているんですよ。ご声援よろしく。 

 今年もことぶき会民踊部の皆
さんには、事前に２回踊り指導
をいただき有難うございました。
また、新久台さくらの会踊り部
の皆さんの華麗な踊りを披露し
ていただきました。曲が進むう
ちに次第に踊りの輪が広がり、
夏祭りを盛り上げていただきま
した。小さなお子さん、お兄
ちゃん、お爺ちゃん、おばあ
ちゃん達が踊りました。夏祭り
には、踊りがないと寂しいです
よね。何時までも元気で踊りを
続けて、夏祭りを盛り上げてい
ただきたいものです。 

◆筋肉隆々 迫力満点 三宅太鼓！！ 

 お話をお聞きしたところでは、２０００年に三宅島
が噴火し、全島民が本土に避難した時に、三宅島太鼓
を教わったのが始まりとの事。入間市在住の方は、野
中さん親子のみで他の人達は、近隣在住だそうです。
今年もスケジュールが一杯のところご出演頂きました。
筋肉隆々のお兄さん達のバチ捌きは迫力がありました
ね。「感動した」「よかった」との感想を多くの人か
らいただきました。すばらしい「三宅島太鼓」ありが
とうございました。 

【爺ちゃん達も負けずに ワッショイ】 

『夏祭り 笑顔あふれる 入間台』 

【線香花火 うまく火がついたかな】 【３０本の花火が一斉に花が咲く】 

◆何時までもお元気で踊ってネ！！ 

トントコ♪トントコ♪ 
    龍円寺から聞こえる祭囃子の練習の音。あーもうす
ぐ夏だな。夏を感じ始めた6月半ば。入間台納涼祭の実
行委員会が、立ち上がった。右も左も解らないまま始
まった実行委員会。そんな私が、何と実行委員長？！務
まるか！そんな思いでスタートをきった。今まで、仕事
に追われ自治会のことは、殆どノータッチであった私に
とって初めての夏祭り。初の実行委員長でありながら、
ちなみに持病で、体調も悪い。参った。久々に憂鬱で弱
音を吐きそうになった。何から初めて良いか解らない私
に「さて、夏祭りの引き継ぎをしようか」そっと手を差
しのべてくださった元事務局長池田さん。とても、細や
かなところまで、気を配ってくださる方。去年の祭の様
子を写真に納めた資料まで用意してくれていた。そのお
かげで全体のイメージが掴めた。後は、祭まで細かい準
備をするだけ。 
   私達事務局7名で、来賓の準備。祭の準備にはじめて
関わるひとばかりだった。最初はバタバタ。祭の粗品。
来賓用のお礼の品。祭の景品。皆で、話し合い決定。そ
うと決まれば、事務局の皆様の結束は凄いものがあり、
あっと言う間に作業もおわった。事務局の皆様の協力が
なければなせない業でした。 

 そして、天王祭から始まり今回の納涼祭で、人一倍お
世話になったのが、結城会長の奥様、増田さんの奥様、
根津様の奥様方である。おんぶに抱っこで、祭の全ての
手料理を一気に引き受けてくださった。 

 元事務局長の根津夫人には、来賓用の品の交渉や人脈
ネットワークを駆使した、地域の方からの協力に力を貸
してくださいました。普段、何の騒ぎもなく静かな住宅
街ですが、結束ある自治会だなぁと改めて感じた一瞬で
した。櫓、ポール建て、ポール周りの円などの配置図面。 
祭当日に使用する、機材を車を出して取りに行ってくだ
さった増田さんのご主人。各サークルを中心とした、模
擬店。こういった方々の縁の下の協力なくして、今回の
納涼祭は成功しなかったと思います。子供花火など、昨
年と違った試みも好評だったこと。また、事故、ケガが
なく無事にお祭りを終えられたこと。皆様に感謝いたし
ます。ご協力ありがとうございました。 

                     

【新久台さくらの会のみなさん】 【かき氷美味しいかな】 【いーぞ その調子 踊って】 【最後は、木槍でしまったね お疲れさまでした】 



自治会からのお知らせ 

８月のスケジュール 

８月  １日（月） 市報配布 

８月  ４日（木） 自治会『廃品回収』 

８月  ６日（土）  東金子体育祭説明会 

８月  ６日（土） 自治会運営委員会 

8 月２１日（日）自主防災訓練 

   ≪廃品回収収益金（７月分）≫ 
 収益金 ６６，６３０円  

 ＝（売却金２６,３１０円 ＋ 補助金４０,３２0円）  

 ７月末までの累計額 ２５４，２５０円となりました。 

＊廃品回収収益金は、集会所補修・改築積立会計に繰り 

 入れ、夏祭り費用の一部負担もしております。 

 今後も是非廃品回収にご協力をお願いします。   

◆環境衛生部からのお知らせ◆ 

◆入間台自主防災訓練の開催◆ 

第４９回東金子主婦玉入れ大会 

 梅雨の中休み。第４９回東金子主婦玉入れ大会が、７月
３日（日）１９ȁーム参加の元、東金子地区体育館におい
て挙行されました。予選リーグでは入間台ȁームの１４名
の選手が、一糸みだれず、掛け声を合図に玉を投げ入れた
瞬間は、まさに圧巻でした。 

 ３５℃近い館内の暑さにもかかわらず、玉を投げては拾
い、そしてまた、頭上のカゴ目がけて投げる選手の姿に、
入間台の主婦のパワーを感じさせられました。 

 結果は、ȁーム数１９ȁーム中トップで優勝の栄冠を得
ました。予選は、１ブロツク４ȁームが総当たり戦で３回
戦い、上位２ȁームが（合計１０ȁーム）決勝トーナメン
トに進む。入間台ȁームは、４回勝ち進み、頂点に立ちま
した。開会式から所要時間は、３時間半、選手の皆さんは、
本当によく頑張りました。これもひとえに入間台の固い結
束力の賜です。選手の皆様に心から賞賛を送りたく思いま
す。            【体協部 熊谷】 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 
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 第３８回入間市防災訓練が、来る８月２１日（日）
午前８時～実施されます。当入間台自治会自主防災会
も併せて訓練を実施します。詳細は、回覧参照。 

 地震、台風、豪雨など自然災害が多い日本では、普
段から災害への備えをしておくことが重要です。本年
４月に発生した熊本地震では、震度７を２回計測し、
多数の死傷者が出たほか、７月には集中豪雨に見舞わ
れました。日頃から防災に対する意識を高め、備えま
しょう。ご参加をお待ちしております。 

１．実施月日 ８月２１日（日）小雨決行 

２．訓練想定 

  「平成２８年８月２１日（日）午前８時１５分、 

 立川断層帯の活動による震度７の強い地震が発生し、 

 市内全域にさまざまな災害が同時多発し・・・・」 

 との想定により実施されます。 

３．避難開始と避難場所等 

  避難開始は、防災無線放送があったら直ちに入間  

 台集会所広場に『個々』に向かって下さい。 

４．訓練内容 

 ① 避難誘導訓練 

 ② 生存者確認訓練 

 ③ 物資調達訓練 

 ④ 消火訓練・・ 

   実際に火は、使えなくなりました。 

 ⑤ 応急手当・ＡＥＤ取り扱い訓練 

 ⑥ 炊き出し訓練等  

※ＡＥＤ取扱いには、集会所屋内及び広場を利用され 

 る各サークルの皆さんのご参加をお待ちします。※  
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【２／２】 

入間台チーム久しぶりに優勝す 

天王様宵宮祭 こどもたち溢れる山車 入間台を巡行 
かまあと公園周辺、保存会の人、観客が大勢が集う！！ 

 恒例の天王様の宵宮祭が去る７月１6日挙行されま
した。当日は曇り空で比較的涼しい中、午後４時２０
分頃から入間台入り口のセブンイレブン横から急な坂
道を子ども達も山車引きに参加しました。 

サイレンともに集会所広場に避難して下さい 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

編 集 後 記 

 かま跡公園では、事務局の皆さんや有志の方のご協
力を得て、何時もながらの「煮卵」「味付け蒟蒻」、
「キュウリ漬け」、「スイカ」等々を用意して接待を
致しました。公園には、山車を引いた入間台の親子や
新久ばやし保存会、木槍保存会等の皆さん等多くの人
で溢れ、今までになく賑やかな一時でした。 

【写真上】かま跡公園付近は人・人・人であふれる 

慰労・反省会を開催 
 夏祭りの翌日、午前８時３０分から班長さんをはじめ、
自治会をサポートする会の皆さん、ボランティアの方に
ご協力をいただき「やぐらの解体」、「テーブル・椅子
の片付け」、「提灯の取外し」、そして、「ごみの分
別」等々を行いました。新しいテントは、地面からの水
蒸気が付着して、乾かして最後に折り畳みました。ご苦
労様でした。 

 片付け終了後、集会所ホールにて、手造りの野菜てん
ぷらや乾きものを摘みに喉を潤しながら、１人１人に自
己紹介と「感想や反省」等を述べて頂きました。 

 出された感想や意見は、次の通りです。①スイカ割り
やみこしは、女の子が多かった。②花火は、大変好評
だった。③今年から花火の打ち上げ・ガスボンベの使用
に当たっての消防署の査察が大変厳しくなった。④祭り
の最中に色々な事を聞かれた。コンセルジュのような案
内役をつけたらどうか。等々の感想や次回に向けての提
案がありました。お疲れさまでした。 

 今月号は、『夏祭り特集』として両面印刷に致しま
した。皆さんのご協力と天候に恵まれて無事「夏祭
り」が、盛大に終了することが出来ました。入間台の
皆さんが元気で明るい街にしたいと念じております。  

                   （結城） 

『ささえあい入間台』お試し開始 

◆やぐら建て・草刈り等２時間で終わる  

 １週間前の７月１6日（土）午前８時～「やぐら建
て」をしました。当日は、３０名を超える方々にご支援
いただき、２時間で終了することが出来ました。また、
グランド周辺の草刈り等もご協力を頂きました。当日は、
曇天で例年になく凌ぎやすく作業も順調に終了しました。
終了後は、『入間台納涼夏祭り』の成功を祈念して、決
起集会を開きました。ご苦労様でした。 

１．「ささえあい入間台」実施説明会開催 
 去る７月６日（水）午後７時～支援者に対する「さ
さえあい入間台」のお試しに当たっての説明会を実施
しました。入間市社会福祉協議会から横田様、東金子
包括支援センǿーから豊泉センǿー長、加藤さんにも
ご参加いただきました。支援者の出席は、検討委員も
含めて３２名の多くの方にご出席いただきました。皆
様の温かいご支援を支えにお試し受付を７月１２日
（火）から実施することを決定するとともに各支援毎
のグループリーȀーの選出に当たりましたが、「草取
り・庭木の手入れ」グループのみきまりましたが、
「買物支援」、「通院支援」は、別途お願いすること
に致しました。（雪掻き・除雪は、冬前に決定する） 

◆草取り・庭木の手入れグル―プ 

 グループリーȀー 結城 葵（☎2936-1940） 

 サブリーȀー 松尾嘉高・宮本史雄・関根 貢 

２．「ささえあい入間台」活動開始 
◆受付曜日 火曜日と木曜日の午前１０時～１２時 

◆電話番号 ２９３６－１０３３（自治会事務室） 

 去る７月１２日（火）初めての受付を行いました。１
０時になるとすぐ電話が鳴りました。活動開始前からお
話があった方も含め「草取り・庭木の手入れ」依頼が、
５件ありました。この日を待たれておられたようでした。
その他、「買物支援」１件、「通院支援」１件の依頼が
ありました。 

 なお、「買物支援」については、シティホールいわさ
きさんが、マイクロバス（７～８人乗り）を定期的に支
援しても良いとのお話もあります。また、宮寺にある小
林病院では、１～２人の送迎も要請があれば協力したい
との有り難いお話を頂戴しております。今後の支援依頼
件数等を考慮しながら進めたいと思います。どうぞ御遠
慮なさらずに「お申込み」下さい。 

草とり・庭木の手入れ５件実施済み 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 
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おきらくクラブからのお知らせ 
 ７月は、夏祭りのため休みましたが、８月もお休み
です。９月２８日（第４水曜日）は『みつばち会』の
皆様による寄席を予定しています。 

【写真上】優勝を飾った選手の皆さんと体協部の方々 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

大気汚染環境調査が実施されます 
 毎年２回（夏・冬各１０日間程）「入間市総合クリーン
センǿー建設等に関する協定書」に伴う大気汚染環境調査
が、行われております。東金子地区において、入間台の他
４ヶ所で観測されております。今回は、８月３０日（火）
～９月６日（火）まで観測されます。昨年度の観測値は、
ニ酸化硫黄、ニ酸化窒素、浮遊粒子状物質、塩化水素、一
酸化炭素、及び、Ȁイオキシン類の全てが、環境基準より
大幅に下回っております。 

クリーンセンターは稼働２０年が経過し、施設の老朽化
が進み、施設の改修工事が実施されます。そのため９月
１７日（土）は、ごみの持ち込みが出来ません。 


